

Neuer Spielplatz ist das Ziel

Der Lions Club Tuttlingen engagiert sich einmal mehr für soziale Projekte im Landkreis. Bei der Weihnachtsfeier des Hilfsclubs konnte Lionspräsident Dr. Harald Stallforth Sozialdezernent LF Bernd Mager einen Spendenscheck über 5000 Euro überreichen, mit dem zahlreichen bedürftigen Familien und Einzelpersonen im Landkreis zu Weihnachten Wünsche erfüllt werden.

Am Samstag, 13. Dezember, sind die Lions wieder aktiv: Beim Tuttlinger Weihnachtsmarkt sammeln sie auf dem Marktplatz Spenden für die Anlage eines neuen Spielplatzes in Tuttlingen. Wie bei den letzten Lions Activities dient auch diesmal der club-eigene Oldtimer-Truck, ein historischer Fordson, Baujahr 1928, als Blickfang.

Mit dem Verkauf von Künstler-tassen, die Bildhauer Roland Martin gestaltet hat und signiert,

Lebkuchen und Glühwein möchte der Hilfsclub Mittel für die Neuanlage eines Spielplatzes am Rande des Honbergs erwirtschaften – und damit wieder in ein örtliches Vorhaben, nachdem zuletzt u.a. für einen Schulbau in Burkina Faso gesammelt worden war.

In Tuttlingen wird am Samstag auf dem Marktplatz nicht nur Geld gesammelt, es gibt auch neue Künstlertassen. In den vergangenen Jahren fanden die Tassen mit den Motiven „Kannitverstan“, „Karle“ und „Marie“ bereits großen Anklang. In diesem Jahr haben die Lionsfreunde um Roland Martin, der selbst seit vielen Jahren dem Club angehört, als Motiv die Plastik des Chirurgiemechanikers ausgewählt, der auf dem Marktplatz zu sehen ist. Die Tassen sind ein beliebtes Sammelobjekt geworden – und mit der Originalunterschrift des Künstlers besonders wertvoll.